

連 携 と 協 働 へ ！

吉田小学校 学校運営協議会だより



令和2年8月4日

No. 1

【地域学校協働本部】

「第2回学校運営協議会」がコロナ禍でスタートです！

本校では昨年度に引き続き、今年度も「吉田小学校学校運営協議会」を組織していますが、コロナ感染流行の影響で、開催が計画通りに行えていませんでした。そのため第1回の運営協議会は「文書報告」という形をとらせていただきました。今回、やっと感染防止対策のもと「第2回吉田小学校学校運営協議会」を開くことができました。

その報告をいたします。

- 1 日 時 令和2年7月29日（水） 18：30～
- 2 場 所 吉田小学校 視聴覚室
- 3 参加者 15名（欠席1名）
- 4 内 容

(1) 開会あいさつ 石本法哲校長が「今年度も地域とともに進む学校を目標に学校経営を行っていく。コロナ感染の影響で学校行事等も自粛され、吉小の子どもたちの元気な姿をお見せできないのが残念だ。しかし、吉小ホームページを毎日更新して子どもたちの活動の様子を発信しているので、ぜひ見て欲しい」とあいさつをしました。

(2) 委員紹介 15名の委員が自己紹介をしました。

(3) 協 議

① 1学期の様子と今後の学校経営について

石本校長が最初に1学期の学校の様子について、報告をしました。内容は以下の通りです。

4／8 今年度の入学式実施 4／20 コロナ感染防止のため臨時休校
5／13 分散登校 5／25 学校再開（但し、多人数の会合は禁止、健康診断等の検診については実施、学校訪問は簡略化して実施。） 6／24 体力テスト実施 7／2 PTA理事会・役員会実施

※ 遠見子ども会（毎週月曜日）実施

また、夏休みは8月1日～8月24日の3週間とし、児童への宿題はできるだけ少なく抑える。そして、コロナ対策を十分行い、命の大切さを第一に考えることを終業式に伝える。

② 夏季休業中の行事及び児童の生活について

堀尾教頭が上記の件について説明を行いました。内容は下記のとおりです。

8／11～8／14 は閉校日で日直は置かない。夏季休業中の朝のラジオ体操は全地区中止とする。8／30は校内環境整備作業を実施する。今年度の学

級PTA活動は、各学年の判断に任せる。

③ 2学期の学校行事の取り組み方について

堀尾教頭が上記の件について説明を行いました。内容は下記のとおりです。

9 / 20 (日) 秋季運動会 (午前中のみの短縮開催、詳細は後日決定)

10 / 8 (木) 宇和島市小学校陸上記録会 (9月から練習を開始)、10 / 22 (木) ~ 10 / 23 (金) 宿泊体験活動 (5年生)、町連合音楽会は、中止。

11 / 15 (日) 学習発表会 (低、中、高学年別の分散開催を予定) 12 / 2 (水) ~ 12 / 4 (金) 修学旅行実施予定 (現時点)

この説明について、委員から質問や意見があり学校側が答えました。

【質問】

Q 1 修学旅行は場合によっては中止なのか。

A 1 状況を見ての判断となる。場所を変更しての実施も考えている。

Q 2 ホテルのキャンセル料は、どうするのか。市からの話はあったのか。

A 2 学校への通知は現時点ではない。これもこれからの検討事項。

意見 文科省から修学旅行についての文書 (できるがけ実施の方向) も出たようだが、内容には疑問を感じる。

Q 3 運動会の観戦者への対応はどうするのか。

A 3 現在、検討中である。テント内の人数制限は行う予定である。また、来賓の招待は行わない。今後、決定したら文書で報告する。

④ 統合50周年記念行事に向けての話し合い

赤松実行委員長が「実行委員会準備委員会」の報告をしました。内容は下記のとおりです。

報 1 式典及び懇親会は実施しない。 報 2 記念碑を建てる (20万円程度)

報 3 愛媛新聞に記事掲載 報 3 在校生への記念品

この説明について、委員から質問や意見がありました。

(1) 記事掲載は、宇和島市の広報誌等でいいのではないか。

(2) 記念碑に、もう少しお金を使ってもいいのではないか。

(3) 市外に出た者にとっては、愛媛新聞に出ると懐かしく感じる。

(4) 寄付集めはどうするのか。

(5) 地域の方へも記念品を出してはどうか。

赤松実行委員長から今回出た意見については、8月24日の実行委員会で話し合うことを各委員に伝えました。

⑤ 情報交換

学校側から、4月に配布した「学校運営協議会年間計画」は、コロナ感染の影響で変更があり、その変更点等については後日文書でお伝えするとの報告がありました。また、向山の通学路における土砂崩れについての話があり、今後の検討項目となりました。

(4) 閉会あいさつ

石本校長から「本日の意見を生かして2学期からの学校経営に生かしていきたい。また、参観日等には、ぜひ来校して欲しい」との話がありました。